



# Misión Católica de Lengua Española

## Thurgau-Schaffhausen

Freiestr. 10, 8570 Weinfelden  
071 626 11 63 / 078 214 74 38  
mcle@kath-tg.ch

Sacerdote: Javier Martín  
Secretaria: Amelia Di Pietro Neff

HOJA DOMINICAL SEMANAL # 65 7 / 5 / 2023 V DOMINGO DE PASCUA

### HORARIO DE OFICINA

#### **Mañanas:**

Martes, jueves y viernes  
8.00-12.30; 13.30-15.00

#### **Tardes:**

Miércoles 17.00-20.00

### MISAS

#### **Todos los sábados**

18.45 St. Maria, Schaffhausen

#### **Domingos 1º, 3º y 5º**

10.30 Klösterli, Frauenfeld  
12.15 St. Stefan, Kreuzlingen

#### **Domingos 2º y 4º**

9.30 GallusKapelle, Arbon  
11.15 St. Stefan, Amriswil

### CONFESIONES

Concertar cita con el sacerdote

#### ***Pinceladas***

*“Permaneced, pues, en estos sentimientos y seguid el ejemplo del Señor, firmes e inquebrantables en la fe, amando a los hermanos, queriéndoos unos a otros, estando atentos unos al bien de los otros, no despreciando a nadie. Y cuando podáis hacer bien a alguien, no os echéis atrás”.*

**San Policarpo**



No se turbe vuestro corazón (Jn 14,1). Jesús está a punto de padecer su pasión y quiere sostener el corazón de los suyos. Él marcha de su lado, para hacerles comprender que estará unido a cada uno de una manera más profunda. Creed en Dios y creed también en mí (14,1). El que cree nunca está solo: Él, junto al Padre, se hace presente en su vida. La fe es un precioso don recibido en el Bautismo, que constituye una verdadera relación de amistad con Jesús. Él, cada día, nos llama a su intimidad, reclamando en todos nuestra mente y corazón. La fe, confianza serena en el Señor, es un baluarte inexpugnable. ¡Él ha vencido al mundo! Esta es nuestra mayor seguridad. Jesús es la piedra viva rechazada por los hombres, pero elegida y preciosa para Dios (1Pe 2,4). Estas palabras son escritas por el apóstol Pedro, que, en su propia debilidad, fue elegido como piedra donde se edifica la Iglesia de Cristo. Pedro es muy consciente de su propia miseria, pero también del gran poder del amor y de la gracia de su Maestro. Cuando aprendemos a amar nuestra propia debilidad, comprendemos que somos también piedras vivas, que entramos en la construcción de una casa espiritual. Un edificio que se alza hasta el Cielo, donde Cristo nos tiene preparada una estancia. Esa es sencillamente la santidad; unidos a Él y a tantos hermanos, en medio de pruebas y dificultades, nos va elevando junto al Padre. Pero dos de los apóstoles se dirigen a Jesús. Tomás para preguntarle acerca del camino que conduce a su destino. Entonces recibe esta respuesta certera: Yo soy el camino y la verdad y la vida. Nadie va al Padre sino por mí (14,6). El apóstol escucha bien: Solo hay un camino para llegar al Padre: Jesús. Así se lo mostrará a los ocho días después de resucitar cuando le invite a meter la mano en el Costado y ser creyente. Esa Carne resucitada, que permanece abierta, le indicará el único camino para llegar a la intimidad del Padre. Entonces Tomás comprenderá el alcance de estas palabras. Jesús es la puerta golpeada y atravesada en la pasión, que por la resurrección ha quedado abierta para siempre. Esta puerta es el inicio del camino que el creyente ha de recorrer para llegar al Padre. Solo el que se pone en camino desde su Bautismo, por-con-en Cristo, puede llegar a comprender el Misterio de Dios (la Verdad) y puede unirse a él (la Vida). Es el gran don que el Padre nos ha hecho en su Hijo. Es lo que nos muestra san Juan en su evangelio: cómo Jesús, en todos sus signos, se ha hecho camino para cuantos reciben o contemplan aquellos prodigios. Todos, abriéndose a la Verdad, alcanzan la Vida: la samaritana, el ciego de nacimiento... El segundo apóstol es Felipe y hace esta petición, que evidencia su torpeza: Señor, muéstranos al Padre y nos basta (14,8). ¡Todo un consuelo para nosotros! Está tan cerca de Jesús, lleva tanto tiempo junto a Él y aún no sabe que es uno solo con el Padre, que viendo a Jesús ve al Padre. Es una invitación a vivir no en una cercanía física con respecto a Jesús, sino a permanecer en Él, para continuar su obra en el mundo (14,12).

# En memoria de D. Fabio



El pasado lunes, 1 de mayo, fallecía D. Fabio, sacerdote encargado, hasta septiembre de 2021, de la atención pastoral de la Misión Católica de Lengua Española en los Cantones de Thurgau y Schaffhausen. Estas líneas quieren ser una sencilla acción de gracias a Dios por su servicio sacerdotal y su entrega.

La fe cristiana, es ante todo fe en las promesas de Dios en favor nuestro. Dios prometió conducir al Pueblo de Israel a la tierra de Canaán, la tierra que mana “leche y miel”. Dios prometió un Salvador en la persona de su Hijo, Jesús, que con su muerte y Resurrección dio cumplimiento a las palabras del Apocalipsis:

***“Vi un cielo nuevo y una nueva tierra. Vi la Ciudad Santa, la nueva Jesurálén... Y escuché una voz que decía desde el trono: ésta es la morada de Dios con los hombres”.***

La promesa de Dios para nosotros es el Cielo. Hay un más allá de la muerte que nadie pudo imaginar: Dios con nosotros y nosotros para siempre con Dios.

En unos Domingos celebraremos la solemnidad de la Ascensión de Jesucristo al Cielo. Él es la primicia de la cosecha, el fruto temprano que nos ha sido ofrecido: vivir felices por toda la eternidad junto a Dios Padre, Hijo y Espíritu Santo, y con todos los demás salvados por su divina misericordia.

Esta es la fe que hoy renovamos. Y que debe darnos paz ante la repentina e inesperada muerte de D. Fabio. Creer que ha sido llamado para recibir, por la Misericordia de Dios, el don de vivir en la paz y la luz para siempre. Habitar en el mundo nuevo que Dios ha construido para nosotros para toda la eternidad.

La vida cristiana de D. Fabio comenzó el día de su Bautismo, que un día le condujo a la Eucaristía, Sacramento que le incorporó cada vez más a Jesucristo, de quien esperamos reciba ahora la salvación, el perdón de sus pecados y la promesa de la vida eterna. Por el Sacramento del Orden Sacerdotal, fue constituido en ministro de este gran Sacramento. Desde entonces, su vida como sacerdote estuvo marcada por las palabras de Jesús: “Este es el Cuerpo que se entrega por vosotros. Esta es la sangre que se derrama por vosotros y por muchos”.

Cuando en estos días celebremos el Memorial de la Pascua de Jesucristo, ofrezcámoslo por su eterno descanso, y vivamos en agradecimiento a la promesa de la vida eterna que le ha sido ofrecida por Dios.

***Con el Salmista, rezamos:***

***“Preparas ante mí una mesa,  
enfrente de mis enemigos;  
me unges la cabeza con perfume  
y mi copa rebosa...  
Y habitaré en la Casa del Señor  
por años sin término”.***

## Primera lectura

### Lectura del libro de los Hechos de los apóstoles

En aquellos días, al crecer el número de los discípulos, los de lengua griega se quejaron contra los de lengua hebrea, porque en el servicio diario no se atendía a sus viudas. Los Doce, convocando a la asamblea de los discípulos, dijeron:

«No nos parece bien descuidar la palabra de Dios para ocuparnos del servicio de las mesas. Por tanto, hermanos, escoged a siete de vosotros, hombres de buena fama, llenos de espíritu y de sabiduría, y los encargaremos de esta tarea; nosotros nos dedicaremos a la oración y al servicio de la palabra».

La propuesta les pareció bien a todos y eligieron a Esteban, hombre lleno de fe y de Espíritu Santo; a Felipe, Prócoro, Nicanor, Timón, Parmenas y Nicolás, prosélito de Antioquía. Se los presentaron a los apóstoles y ellos les impusieron las manos orando.

La palabra de Dios iba creciendo y en Jerusalén se multiplicaba el número de discípulos; incluso muchos sacerdotes aceptaban la fe.

### Palabra de Dios

## Salmo Responsorial

**R/. Que tu misericordia, Señor, venga sobre nosotros, como lo esperamos de ti**

Aclamad, justos, al Señor,  
que merece la alabanza de los buenos.  
Dad gracias al Señor con la cítara,  
tocad en su honor el arpa de diez cuerdas. **R/.**

La palabra del Señor es sincera,  
y todas sus acciones son leales;  
él ama la justicia y el derecho,  
y su misericordia llena la tierra. **R/.**

Los ojos del Señor están puestos en quien lo teme,  
en los que esperan en su misericordia,  
para librar sus vidas de la muerte  
y reanimarlos en tiempo de hambre. **R/.**

## Segunda lectura

### Lectura de la primera carta del apóstol san Pedro

Queridos hermanos:

Acercándoos al Señor, piedra viva rechazada por los hombres, pero elegida y preciosa para Dios, también vosotros, como piedras vivas, entráis en la construcción de una casa espiritual para un sacerdocio santo, a fin de ofrecer sacrificios espirituales agradables a Dios por medio de Jesucristo.

Por eso se dice en la Escritura:

«Mira, pongo en Sion una piedra angular, elegida y preciosa; quien cree en ella no queda defraudado».

Para vosotros, pues, los creyentes, ella es el honor, pero para los incrédulos «la piedra que desecharon los arquitectos es ahora la piedra angular», y también «piedra de choque y roca de estrellarse»; y ellos chocan al despreciar la palabra. A eso precisamente estaban expuestos.

Vosotros, en cambio, sois un linaje elegido, un sacerdocio real, una nación santa, un pueblo adquirido por Dios para que anunciéis las proezas del que os llamó de las tinieblas a su luz maravillosa.

### Palabra de Dios

## Evangelio del día

### Lectura del santo evangelio según san Juan

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos:

«No se turbe vuestro corazón, creed en Dios y creed también en mí. En la casa de mi Padre hay muchas moradas; si no, os lo habría dicho, porque me voy a prepararos un lugar. Cuando vaya y os prepare un lugar, volveré y os llevaré conmigo, para que donde estoy yo estéis también vosotros. Y adonde yo voy, ya sabéis el camino».

Tomás le dice:

«Señor, no sabemos adónde vas, ¿cómo podemos saber el camino?».

Jesús le responde:

«Yo soy el camino y la verdad y la vida. Nadie va al Padre sino por mí. Si me conocierais a mí, conoceríais también a mi Padre. Ahora ya lo conocéis y lo habéis visto».

Felipe le dice:

«Señor, muéstranos al Padre y nos basta».

Jesús le replica:

«Hace tanto que estoy con vosotros, ¿y no me conoces, Felipe? Quien me ha visto a mí ha visto al Padre. ¿Cómo dices tú: “Muéstranos al Padre”? ¿No crees que yo estoy en el Padre, y el Padre en mí? Lo que yo os digo no lo hablo por cuenta propia. El Padre, que permanece en mí, él mismo hace las obras. Creedme: yo estoy en el Padre y el Padre en mí. Si no, creed a las obras. En verdad, en verdad os digo: el que cree en mí, también él hará las obras que yo hago, y aún mayores, porque yo me voy al Padre».

# Tablón de anuncios

## Grupos de Formación Mayo

### Grupo de estudio Catecismo de la Iglesia Católica

Martes 9, martes 23, 18.00-19.00  
Ulrichshaus, Gaissbergstr. 1, 8280 Kreuzlingen

### Catequesis de adultos

Sábado 13, 17.00-18.30  
Pfarreizentrum St. Maria, Schaffhausen

## COLECTAS ABRIL

1-2 abril Fastenaktion Fr. 186,75

8-9 abril Karwochenkollekte Fr. 251,90

22-23 abril Erstkommunion in Fischingen Fr. 134,85

29-30 abril St. Josefkollekte Fr. 338,45

\*Colectas libres donadas a la Asociación Combos,  
de ayuda a los niños de la calle de Medellín\*

**Fr. 718,05**

!!!Gracias a todos por vuestra generosidad!!!

## A TODAS LAS MADRES

Mujeres hay que hicieron el bien... eso es muy bueno.

Mujeres hay que buscan la paz...eso es mejor

Mujeres hay que dan su calor...que bien está

Mujeres hay que dan amor...eso es mejor

Mujeres hay que dan su vida...es sacrificio

Mas tú, santa mujer, me diste bien, paz, calor, amor, tu vida misma.

Eso es porque simplemente eres....**MI MADRE.**

¿Cómo pagarte tantos cuidados, tantos desvelos?

¿Cómo pagarte aquella paz,

que siempre encontré entre tus brazos

y aun hoy encuentro en tu recuerdo?

¿Cómo agradecerte cuando fuiste bálsamo para mis heridas?

¿Cómo agradecer tus sabios consejos, tus palabras amables,

tu intuición ante mi fracaso y mi quebranto?

A Dios no me canso de darle gracias por tu vida

¡qué remanso de paz fuiste siempre!

Al acercarnos a ti, tu luz nos iluminaba.

Con orgullo te nombro como mi madre,

y con emoción recuerdo

tu ejemplo de entrega y amor.

Por eso, cada día, en mi Oración al Padre, pido:

Ayúdame a ser como mi madre

dame aquello que a ella un día le diste

para que yo también derrame amor por donde vaya

y pregone que la vida está en Ti

y que eres Tú quien nos regala...

**MADRES MARAVILLOSAS**

